

Forums pour les joueurs

C'est parti pour moi !!!

Par Davgarri1975 Posté le 23/08/2024 à 18h31

Hello à tous,

Je me considère actuellement comme un joueur compulsif raisonnable....déjà un problème dans ma présentation.

En gros je joue tous les mois uniquement sur des jeux de Turf.

Je m attribue un budget de 400€ par mois mais qui dérape tous les mois allant de 500 à 1000€ par mois.

J arrive tout le temps à stopper mes dépôts avant de perdre trop.

Mais quand on fait le calcul par an, il est navrant d avoir perdu autant et ne pas se faire plaisir ailleurs.

Ma conjointe , très tolérante, est fatiguée et plutôt éccœurée de toute cette perte d argent.

On se fight souvent et mon argumentation est toujours très lunaire sur l émotion que je ressent dans les courses. Mais aller jusqu a rendre triste ma femme me donne la force de vouloir arrêter ou freiner fortement.

Un cas classique direz-vous ? Oui mais celui ci est mon cas personnel.

Je viens de fermer mes trois sites où plutôt je les ai clôturer 1 an. Et le principal fermé pendant 2 mois.

C d ailleurs fou de laisser une fenêtre ouverte pour pourvoir jouer. Comme vouloir arrêter de fumer en se disant je laisse une clope dans le tiroir au cas où..

Bref...Je me sens capable de faire un vrai break et si tel n est pas le cas, je franchirai une étape plus thérapeutique....

A suivre.

David.